



光っ子だより

令和7年7月17日(木)

文責 青瀬 伊津子
第4号
→学校HPここから



『豊かな心をもち、主体的に学びに向かい、たくましく生きる「光っ子」の育成』
～百年の歴史に誇りをもち、未来に生かす教育活動を通して～

●平和の尊さ・「いのち」の大切さを考えた平和集会●

7月8日(火)に、平和集会を実施しました。長崎の原爆被害者救援に尽力した永井隆博士の娘である「かやのさん」の体験をもとにした動画「かやのが見た夏」を見ました。また、原子爆弾(核兵器)で一瞬のうちに多くの尊い命が犠牲になったことなどの話を聞きました。その後、「光っ子人権5か条」(5条目は各クラスで制定)を発表して、全員で「折り鶴」の歌を歌いました。終わりの感想発表では、「人にやさしくしたい」「戦争は、2度とあってはいけない。」「今、生きていることに感謝したい。」という意見が聞かれました。世界の平和のために「自分が今、何をするべきか」を真剣に考えている児童の姿が見られ、平和を願う歌声が心に残る集会でした。5・6年生は、2学期に長崎への修学旅行があります。今後もさらに学びを深めて欲しいです。



光っ子人権5カ条

第1条	だれにでもえがおでいいさつしよう。
第2条	こまっている友だちに進んで声をかけよう。
第3条	一人ぼっちをなくし、みんなでなかよくあそぼう。
第4条	人にしてもらってうれしいことを考え、やさしいことばをつかおう。
第5条	
1年	へんじをきちんとしよう。一人ぼっちの人にこえをかけ、あそんだりかえったりしよう。
2年	みんなでたすけあい、ありがとうをつたえよう。
3・4年	おたがいに助け合い、なにかをしてもらったら感謝しよう。
5・6年	一人一人を大切にし、お互いに認め合い、みんなが楽しい学校にしよう。



7月14日(月)に、1学期最後の放課後子供教室の和太鼓練習(3年生)がありました。4回目で、演奏に磨きがかかりました！

●この夏、メディアルールの検討を！家庭教育学級●

7月4日(金)の授業参観後に、熊本県八代教育事務所から講師をお招きして、家庭教育学級(情報安全出前講座)を行いました。

最近問題になっている、インターネットによる犯罪から子供を守るためにの対策について、具体的な事例をもとにお話いただきました。特にゲーム課金は、知らないうちに家族に高額請求されることもあります。

保護者の方からは、「具体的なルール作りの大切さが分かりました。子供主体で、自分が決めたことを意識して守らせたいです。」等の感想が寄せられました。夏休みは家庭で過ごす時間が増えますが、家族の一員としての役割(お手伝い等)を与えてください。メディアルール(ゲームの使用時間等)も、子供さんと一緒に考えてみてはいかがでしょうか。



★本、大好き～読書冊数が伸びました！

今年は、暑さで外遊びができないこともあり、図書室利用が増えました。4月は、1人あたり7.4冊でしたが、6月は、18.1冊に！ぜひ夏休みも、八代市立図書館等を活用して、たくさんのお読み聞かせ



J A昭和女性部の方の読み聞かせ

★1学期は、大変お世話になりました★

1学期は、多くの行事がある中で大きなケガや事故もなく過ごすことができました。保護者の皆様のご協力に対して心より感謝申し上げます。1学期は、集会等で挨拶の大切さを話しました。いての目を見て、つでも、きに、づけると、心も体も周りの人も元気になります。有意義な夏休みを過ごして、笑顔で始業式を迎えましょう。